

「先生は討論などで相手に負けたと印象深く残っていることは  
なんですか？」

平成 27 年 9 月 29 日

●ゆかいななかまたちさんからの質問

私は今中学 2 年生です。西田先生が民主党政権時代予算委員会等で大臣を追及しているのをほぼ毎日見えています。見ていて自分も政治家になりたいといつも思います。先生は討論などで相手に負けたと印象深く残っていることはなんですか？教えてください。

●西田昌司の答え

討論で「負けた」と思ったことはありません。討論に負けないように下準備をしっかりとしておけば負けることはありません。政治家になることについては、大人になってからじっくりと考えてください。

---

●ゆかいななかまたちさんからの質問

西田先生は、「一問一答」以外にもビデオレターや超人大陸などでも発言しておられますが、国会の質問とユーチューブ等にあげる動画、どちらのほうが準備に時間がかかりますか？そもそもこれらはアドリブですか？答えをお願いします。

●西田昌司の答え

アドリブです。読んだ後にそのままお答えしています。

---

●ゆかいななかまたちさんからの質問

維新の党の分裂が確実な状況ですが、西田先生が仮に維新の議員だったらどちらについていきますか？

●西田昌司の答え

どちらにも付いて行きません。はじめから維新には行っていません。

---

●ゆかいななかまたちさんからの質問

仮に民主党がまた政権をとったらまた暴走をしますか？

●西田昌司の答え

彼らが政権をとることはもうないでしょうが、とったとするとまた暴走するのでしょう。今国会での彼らの平和安全法制反対のパフォーマンスを見ると、彼らは政治を真面目にやる気がないということをつくづく感じてしまいましたし、非常に残念でした。

反訳：ウッキーさん

Copyright : 週刊西田 <http://www.shukannishida.jp>